

さくらんぼぐみだより



8月号

2022年 8月5日 尚徳福祉会 仲町保育園

ついに夏本番の8月になりました。年々暑さが増し、体調管理が大変な時期になります。規則正しい生活習慣 や休息をしっかりとり楽しい思い出を沢山作っていきたいと思います。

そして子どもたちが、大好きな水遊びも少しずつ始まっています。安全に気をつけながら遊んでいきたいと思っていますが、気温との兼ね合いで室内にて過ごすこともあります。ホール遊びや、制作なども取り入れながら過ごすと思いますのでよろしくお願いいたします。

制作の姿

☆金魚☆

7月の作品展では金魚を作りました。

尾びれは手形で作り、体はマーブリングで色づけをしています。インクは大人が落としました。 子どもたちは広がるインクに声を出して楽しんでいました。その後細い棒を使い自由に線引きをしてい ます。一つとして同じ模様がないので面白いです。

☆花火☆

絵の具を付けた紙をビニールに入れ指で絵の具を伸ばすのを楽しみました。

指に絵の具が付かないのをとても不思議が りながら行っていました。

☆すいか☆

指スタンプですいかの種を付けました。 点々だけでなく伸ばしたり、こすったり感触を楽し んでいました。

水遊び・シャワーの様子

園庭で水遊びを楽しんでいます。

水をすくい、カップやトラックに移すのを 楽しんでいます。

シャワーでは、自分で体をこする子もいて、顔が濡れるのを怖がる子は「顔は濡らさないの」と自分の伝えたいことをはっきりと教えてくれます。みんな浴び終わりはすっきり気持ち良さそうな顔をしています。

【今月のねらい】

○十分な休息をとりながら健康に過ごす。

○保育士等や友達と一緒に夏ならではの遊びを楽しむ。

【今月の予定】

3日(水) 身体計測

19日(金) 避難訓練

